



MIRELITE

MIRSA

Замороженные продукты
Quick-frozen products



Холод с горячим сердцем

Cold, with warm heart





Овощи

Vegetables

Молодой зеленый горошек

Green Peas

Кукуруза в початках

Corn on cobs

Кукуруза в зернах

Sweet corn kernels

Перец

Pepper

Зеленая спаржевая фасоль

Green beans

Цуккини

Courgettes

Желтая спаржевая фасоль

Waxbeans

Лук

Onion

Фасоль

Broad beans

Шпинат резаный

Spinach

Шавель резаный

Sorrel



Тыква, кубики
Butternut squash



Кабачок, нарезанный полоской
Shredded marrow



Цветная капуста
Cauliflower



Брокколи
Broccoli



Листья петрушки
Parsley leaves



Укроп
Dill



Черемша
Bear's garlic



Морковь
Carrots



Кольраби
Kohlrabi



Петрушка
Parsley root





Фрукты Fruits





Яблоко

Apple



Абрикос

Apricot



Вишня

Sour cherry



Слива

Plum



Персики

Peach



Фруктовый суп (заправка)

Fruits for soup



Смесь лесных ягод

Forest mix

Продукты из теста Pastries



Клещи со слиновой начинкой

Plum dumplings



Клещи с абрикосовой начинкой

Apricot dumplings



Клещи с вишневой начинкой

Sour cherry d.



Клещи с яблочной начинкой

Apple dumplings

Клещи с какао кремом
Chocolate dumplings

Клещи с какао кремом и вишней
Magic dumplings

Клещи с творогом
Cottage-cheese d.

Крокетки со сливой
Plum croquette

Крокетки с яблоком
Apple croquette

Крокетки с вишней
Sour cherry c.

Картофельные крокеты
Potato croquette

Крокеты с брокколи
Broccoli croquette

Крокеты с цветной капустой
Cauliflower c.

Крокеты со шпинатом
Spinach croquette



Полуготовые продукты Semi-finished food



Мясные продукты Processed meat products





Компания ЗАО МИРЕЛИТ МИРША (MIRELITE MIRSA Zrt) осуществляет производство овощей и фруктов, мучных изделий, мясной полуготовой и готовой продукции быстрой заморозки.

- Компания была образована в 1981 году в местечке Альбертираша объединением сельскохозяйственных кооперативов, располагающих фруктовыми хозяйствами. При создании компания получила название МИРША (MIRSA).
- В 1992 году компании купил германский холдинг Шёллер (Schöller), в результате чего была проведена технологическая модернизация и реорганизация структуры компании по немецкому образцу.
- В 2001 году холдинг Шёллер (Schöller) был куплен швейцарским холдингом Нестле (Nestle).
- В 2003 году компания ЗАО МИРША (MIRSA) была продана, и с тех пор функционирует под управлением венгерского собственника.
- В 2004 году компания купила холодильные складские мощности в местечке Домосло, находящемся в непосредственной близости от плодово-фруктовых хозяйств.
- Компания в 2006 году расширилась благодаря покупке завода большой мощности с резиденцией в г. Мишколы, в результате производство возросло вдвое.
- В 2009 году посредством покупки производственных средств завода фирмы МИРЕЛИТ в Чепеле (Csepel), производящей полуготовую и готовую мясную продукцию, компания начала освоение новых линеек продукции в новом мясном цехе, построенном в г. Мишколы.
- В 2010 году компания выкупила права на торговую марку МИРЕЛИТ (MIRELITE), основанную в 1945 году и являющуюся второй самой старшей маркой в мире - после американской марки "Birds Eye" - в категории замороженных продуктов.

После покупки знаменитой торговой марки компания работает под названием ЗАО МИРЕЛИТ МИРША (MIRELITE MIRSA Zrt). Предприятие перерабатывает практически все выращиваемые на территории Венгрии виды овощей и фруктов, отслеживая путь продукции от посевных семян до стола потребителя. Поставляемые сырьевые материалы проходят строгий контроль и отбор проб для анализа перед тем, как попадают на переработку. Большину часть микробиологических и аналитических анализов готовой продукции компания проводит в своей лаборатории. Заводы компании работают согласно системе HACCP, располагая международными стандартами и сертификатами качества ISO 9001 и BRC. Разнообразием расфасовки компания ЗАО МИРЕЛИТ МИРША удовлетворяет всем потребительским требованиям. Компания поставляет свою продукцию быстрой заморозки не только на отечественный рынок, но также и во многие страны всех континентов, за исключением Австралии. Благодаря самым крупным складским морозильным мощностям на территории Венгрии компания осуществляет толлинговое хранение для своих партнеров. Отличное качество продукции обеспечивается развитой технологией, организацией выращивания сырья, эффективностью работающего на заводах штата специалистов, а также обработкой сырья, обладающего исключительным качеством благодаря климатическим условиям Венгрии. Произведенная компанией продукция, как результат технологических развитий, завоевала множество отечественных и международных призов.

ПРИЗЫ

1998 Торговая Марка «Отличное Качество» Венгерской Пищевой Промышленности для 10 продуктов

2007 PLMA: Приз за новаторство для 8 продуктов

2008 PLMA Приз за новаторство: Черемша

2010 SIAL d'Or Приз продукции для гурманов: Черемша

2011 приз Золотой Талер:

«За выдающиеся промышленные достижения»

2012 Победитель категории Foodapest: «Охотничий соус»

2012 Приз Венгерского Сельского Хозяйства за Качество

2012 Посол Венгерской Промышленности

2012 Большой Приз Венгерской Продукции: «Охотничий соус»

2013 Gulfood Приз "Самый рекомендуемый продукт"

2013 Большой Приз Венгерской Продукции: «Фруктовые кляксы быстрой заморозки»



MIRELITE MIRSA Co., Ltd. has been specialized in processing of various quick frozen vegetables, fruits, pastries, semi-finished and meat products.

- 1981: Foundation of the company in Albertirsza under the name of „MIRSA” by farmers having their orchards in the neighborhood.
- 1992: Buy-out of MIRSA Co. Ltd. by Schöller Holding Company was followed by technology streamlining and transformation of the company's organizational set-up acc. to the German model.
- 2001: Acquisition of Schöller Holding by Nestlé Holding of Swiss origin.
- 2003: MIRSA Co., Ltd. was sold and it has been operating in Hungarian proprietorship since then.
- 2004: Purchasing of Domoszló Cold Store Plant located in the immediate vicinity of berries' cropland.
- 2006: Expansion by procuring of the high capacity Cold Store Plant – seated in Miskolc – resulted by doubling of the Company's output.
- 2009: Start-up of new product family development in the lately constructed meat plant at Miskolc premises by acquiring appliances of MIRELITE Csepel Factory processing deep-frozen semi-finished and meat products.
- 2010: Buying of „MIRELITE” trade mark – invented originally in 1945 – considered as the world's 2nd oldest brand of the frozen food category after the US „Birds Eye”.

Since purchasing of the prestigious brand the Company has been operating under the name of MIRELITE MIRSA Co., Ltd. Almost all vegetable and fruit varieties grown in Hungary are processed by the firm and the life cycle of the products – from the sowing-seed upto the table of the consumers – is closely traced back thereby. The raw materials supplied thereto fall under strict control and sampling prior to processing. Majority of the microbiological and analytical inspections is performed by the own lab of the Company, while its cold store plants operate acc. to principles of HACCP system and are certified acc. to the international standards of ISO 9001 and BRC. In terms of packaging, MIRELITE MIRSA Co., Ltd. is able to meet all requirements of its customers. The company distributes its deep-frozen products not only on the domestic market but supplies them to several other countries and – with the exception of Australia – to all continents of the world as well. Thanks to possessing Hungary's biggest cold-storing capacity, the company is at the disposal of its partners by offering ware-storing services, too. The excellence of the Company's products is assured by the state-of-the-art technology, the well-organized growing, the efficient professional staff working in the plants and also by the fresh raw materials, outstanding quality of which is primarily due to pleasant climatic conditions of Hungary. The Company's top grade commodities – thanks to the extensive technological development – were awarded several local and international prizes during the past few years.

AWARDS

1998 "Excellent Hungarian Food" trademark for 10 articles

2007 PLMA (Private Label Manufacturers' Association): Novelty Awards for 8 products

2008 PLMA Novelty Prize: Bear's garlic

2010 Gourmet Award of SIAL d'Or: Bear's Garlic

2011 Golden Thaler Reward: "For the Outstanding Performance of the Industry"

2012 Foodapest Category Winner: Wild Sauce

2012 Hungarian Agricultural Quality Prize

2012 Ambassador of the Hungarian Food Industry

2012 Hungarian Product Grand Prix: "Wild Sauce"

2013 Gulfood "Best New Frozen Food" Award: Wild Sauce

2013 Hungarian Product Grand Prix: "Frozen Fruit-filled dumplings"

2014 Hungarian Product Grand Prix: "8 vegetables"

MIRELITE MIRSA Co., Ltd.
Hungary 2730 Albertirsza
78. Baross str.
Ph.: +36/53-570-111
Fax: +36/53-570-113



www.mirelitemirsa.hu

